

1学期の学校行事等に関するアンケート結果

(1) 登校時刻を8:10までに変更

4 大変良かった	3 まあまあよかった	2 あまりよくなかった	1 よくなかった
24	31	4	1

- 朝、余裕ができました。
- 以前と同じ時間に家を出ているので変わりはなかった。
- 家を出る時間は変わらなかった。
- 登校時間が変わり、朝の時間に少し余裕ができました。
- 親としては、あまり何も変わりなく同じ時間に送り出しています。子供の方が気持ちに余裕が出たかもしれません。
- 朝、少し余裕ができて良いと思います。
- 朝の時間を有効に使えていない気がする。朝、ゆっくりし過ぎて、時間ギリギリになり、勉強も心構えせずしている気がする。
- 小学校と登下校の時間がずれて送迎が大変になった。
- 朝早く車で送って行くので、本人は待ち時間が長かったと思います。
- 朝、ゆっくり寝てるし、仕事上、子供と時間が合わない。

(2) 入学式 4月8日(金)

4 大変良かった	3 まあまあよかった	2 あまりよくなかった	1 よくなかった
22	28	0	0

- 在校生が参加できて良かったです。
- 金曜日だったから、土日で色々準備できたのでよかった。
- 人が少なくてよかった。
- 入場のときは、マスクを外して入場等、配慮していただいて良かったと思います。
- 新入生保護者代表あいさつはないのでしょうか？
- 保護者あいさつもあっていいのでは。

(3) 家庭訪問(自宅確認のみ、希望者は玄関先訪問)4月18日(月)～22日(金)

4 大変良かった	3 まあまあよかった	2 あまりよくなかった	1 よくなかった
36	25	0	0

- 今回は先生とお話しできて良かったです。
- コロナ禍なので、良い判断だったと思います。
- 訪問する側、される側どちらにも時短になるという点ではよかった。
- 事前にどんな事を聞きたいか等やりとりして良かった。
- 伝えたいことは文章で伝えられたので良かったです。
- 市内でも自宅確認、訪問をしている学校は少なかったと思いますが、この形でも実施してもらって良かったと思います。
- 玄関先でも、先生方と十分に話せたと思います。
- 自宅が分かりにくかったと思いますが、来ていただけてお話しが出来て良かったです。
- 先生方の負担になるのなら、四者相談だけでもいいと思います。
- 雨の玄関先訪問は、本当に申し訳なかったです。

(4) 第1回参観日・学級懇談 4月28日(木)

4 大変良かった	3 まあまあよかった	2 あまりよくなかった	1 よくなかった
26	28	4	0

- 子供の様子を見るのができて良かったです。
- 子ども達の授業の様子が見れて良かったです。
- 他校の親、先生と対面することは、とても大切だと思っていたので、とても良かったです。
- 授業中の様子が初めて見れて良かったです。懇談では父兄1人ずつ意見を言うことは良かったと思います。
- 平日はなかなか休みが取れない。
- コロナで参加できませんでした。

(5) PTA総会・体育文化後援会総会を中止し、書面決議

4 大変良かった	3 まあまあよかった	2 あまりよくなかった	1 よくなかった
34	26	1	0

- よい判断でした。
- コロナなので仕方ない。
- 書面決議で良かったと思います。
- 色んな考えがある中、書面での報告は保護者の方達は安心したと思います。
- 参観日があるなら、やっても良いと思う。

(6) 第2回参観日、教育講演会 (SNSに関する講演会)、修学旅行説明会 6月19日(日)

4 大変良かった	3 まあまあよかった	2 あまりよくなかった	1 よくなかった
27	27	5	0

- ためになる講演会でした。
- 知らないことが解った。
- クラスメイトと協力する様子が見れて良かったです。教育講演会は興味深い内容でした。
- 子供と一緒に聞く事で意識が強くなりよい。
- 理科の実験で子ども同士の様子が見れて良かった。
- 講演会などは、コロナ禍でずっと出来なかったのが、良かったと思う。子育て中は、こちらから講演など出向くことが難しいので、しかも無料(タダ)はとても魅力的です。
- △ 教育講演会は勉強になったし、楽しんで見聞きできたが、毎年のようにSNS関連の講演が行われるので、正直、出席は前向きではなかった。
- △ 勉強になったけど、時間が長かった。
- 教育講演会、修学旅行説明会、両方良かった。
- 終わりの時間が遅いと思いました。
- もうちょっとみんなで気軽に話せるといいなあと思います。

(7) 美々津町並みスケッチ大会 5月20日(金)

4 大変良かった	3 まあまあよかった	2 あまりよくなかった	1 よくなかった
30	26	1	0

- 地元を観たり、良さを改めて感じたりする良い機会だと思う。
- 寺迫小の子供達は立縫地区の建物に触れ合うことがあまりないので、良い行事だと思います。遠足がないので良かったと思います。絵がみんな単調になってしまいますけどね。
- コロナで参加できなかった。

(8) 日向地区中学校総合体育大会 6月11日(土)~14日(火)

4 大変良かった	3 まあまあよかった	2 あまりよくなかった	1 よくなかった
27	19	0	0

- 順延で予定通りではなかったが、全員のプレーが力を出し切っていたので、とても良かった。
- 子供はもちろん、他の保護者と喜び悲しみが共有できた。これで終わりかと思うと本当に淋しい。
- 県大会行は逃しましたが、すばらしい1日でした。
- 頑張りが見れた。
- 3年生にとっては最後の試合ですし、受験に向けて切り替えができると思う。
- 早く希望者が全員、体育館に入れるようになってほしい。
- 期間は良いが、生徒1名につき保護者2名までにしてほしい。

(9) 期末テスト 6月27日(月)・28日(火)

4 大変良かった	3 まあまあよかった	2 あまりよくなかった	1 よくなかった
24	30	1	0

- 初めての期末テストで、テスト勉強を頑張っていました。
- 無いことが変だと感じていたのが、実施してもらい良かった。テスト前の学習計画の指導もして頂き、定期テストへの不安、ひいては受験への不安も少し減らせたのではないかと思います。
- 単元テストだけでなく、期末テストが始まって良かったと思います。
- 今までテスト期間中の勉強もすることがなく、良い体験だと思う。
- 3年生と一緒にスケジュールを立てたり、対策を練ったり、初めての期末テストで不安でどうしていいかわからない1年生には、とても良い取り組みだと感じました。
- △ 定期テストが設けられてよかった。ただ、テスト勉強の仕方がまだ分かっていない気がする。

(10) 2年生 修学旅行 7月6日(水)~8日(金)

4 大変良かった	3 まあまあよかった	2 あまりよくなかった	1 よくなかった
24	30	1	0

- 学びもあり、良かった。行けることに感謝できたと思う。
- 修学旅行に行く前の期間も、班別で競い合ったり、計画したり、とても楽しんでいるようでした。台風が心配でしたが、修学旅行もすごく楽しかったようで、いい思い出ができたようです。ありがとうございました。
- 天気も回復して良かったです。
- 長崎に無事に行くことができ安心しました。
- コロナの感染状況をみながら、子供達が楽しく学べる内容になると良いですね。
- 熱中症や台風の心配もある時期なので、秋くらいがいいような気がします。

<体育大会(スポーツフェスタ)>

1	2	3
コロナ禍になる前の 従来通りの形 (弁当ありで終日)	熱中症が心配なので お弁当を食べて終了 (弁当ありで午前中)	コロナ・熱中症が心配 なので午前中で終了 (弁当なし午前中)
15	5	41

<制服について>

1	2	3
今まで通り	今まで通りの制服で 女子のスラックスを 許可(黒ズボン)	男女ともブレザー スラックスでもスカート でもよい。 ネクタイでもリボンでも よい。
20	15	25

<学校からの情報発信について>

(1)ホームページ

4 よく見ている	3 ときどき見ている	2 あまり見ない	1 全く見ない
7	24	21	11

- 写真入りで子ども達の様子、行事の内容等を知ることができて良いです。(個人の特定等につながるからかもしれませんが)、強いて言うなら画像がもう少しクリアだと嬉しいです。
- たくさんの写真が掲載されていておもしろいです。
- わざわざホームページをひらけていません。
- 行事の確認をカレンダーで出来ると良いのですが。
- すみません。見たことないです。これを機に見てみます。

(2)安心安全メール

4 よく見ている	3 ときどき見ている	2 あまり見ない	1 全く見ない
51	11	1	0

- 提出物の締め切りや行事が近づいた時の再度の呼びかけ等、助かっています。
- 学校からの案内が確認できて助かっています。
- 近い行事等の情報を知れて良く使っています。
- 大変良く活用しています。これからもよろしくお願いします。
- プリントよりチェックしやすいし、下校が早くなる時なども助かります。
- 台風とか小学校は来たのに、中学校はなかった。
- 朝、登校前のメール(大雨の時など)は、忙しくて気づかない。

(3)学校だより

4 よく見ている	3 ときどき見ている	2 あまり見ない	1 全く見ない
45	16	2	0

- 他学年の活動が分かって助かります。
- 学校のことが良くわかり、とても良いと思います。
- 子どもがもってこないことが多いです。

(4)学級通信

4 よく見ている	3 ときどき見ている	2 あまり見ない	1 全く見ない
56	7	0	0

- とても楽しく読ませて頂いています。受検のハテナ?を分かりやすく教えて頂けたり、子供の活動を知ることができ、ありがたいです。
- 写真付きで載せてもらえるので楽しいです。
- デイリーライフスペシャルが楽しみです。不思議とみんなに愛情がわいてきます。
- 学校での子ども様子やいろいろな情報が得られ、勉強させていただいています。
- 毎週チェックしています。
- 先生が子供達の様子を知らせてくれる。
- 忙しい中、お疲れ様です。これからも頑張ってください。
- 子どもたちの様子やおもしろかったことなど、伝えてくださってありがたいです。
- 1週間の子供達の様子が写真付きで載っているのを楽しみます。

<その他>

- ・ コロナの中で入学し、コロナの中で卒業するのかな？と思うと淋しいです。高校に入ったら、バラバラになるし、親子みんなで、何かする事もなくなるので残念です。何かしたいけれど…。何をしたらいいのか…。
- ・ 河野先生のデイリーライフの使い方は見事だと思います。既存のもの、ご自身の長所と最大限、有効活用されている。本当に頭の良い方と思いました。残り8ヶ月、よろしくお願い致します。
- ・ 控えめで大人しいイメージの学校。中学校で思い出に残る行事をしてほしい(とても大切な期間だと思います)。
- ・ コロナがなかなか落ちつかないので、学校行事も通常通りとはいかないなと感じます。
- ・ 2年担任・副担任の先生方、忙しい中、お疲れ様です。毎日、忙しいので、もう少し子供達に仕事を任せて少しでも楽しんでください。先生達にも、子供達にとっても、きっとプラスになることと思いますので…。
- ・ 水泳が2日連続と洗濯が大変です(笑)。
- ・ 中間テストを行ってほしい。テスト週間が短過ぎる。
- ・ 先生方が子供のことを気遣ってくださり、大変ありがたいです。2学期もよろしくお願い致します。
- ・ コロナの濃厚接触となり、自宅待機が多かったので、子供が勉強の遅れや係の仕事等で友人に迷惑をかけてしまったと心配していました。
- ・ 天候の悪い中でも、朝の見守りありがとうございます。
- ・ スケッチ大会も結構ですが、もっと「美々津」ならではの愛郷心育成のためのインパクトのあるやつをお願いします。河川プールや畑倉山遠足の復活、みひかりの灯遠泳や高瀬舟神武史跡の神立山探訪などなど。
- ・ 中学校生活、受験を控えるという方針もあるとは思いますが、テストが多すぎて本人もまいっていました。テストよりも日々の授業内容をもっと理解できる充実したものにして頂きたいです。夏の暑い盛りも、プールが少なすぎます。体力、水泳力も、とても大切だと思います。教室にもこもってテストや勉強ばかりは、視力、体力も心配ですし、学校生活を楽しめる要素にもなり得ます。もっと楽しく、いろいろ学ばせてあげてください。